
9278/J XXV. GP

Eingelangt am 18.05.2016

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Dipl.-Ing. Gerhard Deimek
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend das Bruno-Kreisky-Forum in der ÖBB-Montagehalle in Wien-Spittelau

Am 105. Geburtstag von Bruno Kreisky tagte in der ÖBB-Montagehalle in Wien-Spittelau eine illustre Konferenz, wie die Tageszeitung ‚Die Presse‘ im Artikel „Flüchtlingskonferenz: Der ‚Geruch des Todes‘ in der Ägäis“ berichtet. Organisiert wurde die Veranstaltung etwa von Andre Heller und dem Traiskirchner Bürgermeister Andreas Babler. In Workshops versuchten Experten, Flüchtlinge und Bürgermeister Fragestellungen in Zusammenhang mit der Flüchtlingskrise. Auch ÖBB-Boss Christian Kern war anwesend und betonte die gesellschaftspolitische Verantwortung der ÖBB.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

ANFRAGE

1. Wurde dem Veranstalter für die Überlassung der ÖBB-Montagehalle in der Spittelau Miete in Rechnung gestellt?
2. Wenn ja, in welcher Höhe?
3. Wenn nein, weshalb nicht?
4. Welche Kosten sind im Zusammenhang mit der Veranstaltung – aufgliedert in Positionen – angefallen und wer hat diese jeweils getragen?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.